

AL 3ER. TRIMESTRE DE 2025, GNP SEGUROS HA ATENDIDO MÁS DE 4,580 CASOS DE DIABETES EN SU CARTERA DE SEGUROS DE GASTOS MÉDICOS MAYORES, DE LOS CUALES, EL 17.75% CORRESPONDEN A ASEGUADOS MENORES DE 40 AÑOS

- *De acuerdo con estimaciones de la Federación Internacional de Diabetes en todo el mundo, casi 1 de cada 9 adultos padece diabetes.*
- *En México, la diabetes es la segunda causa de fallecimiento a nivel nacional (INEGI).*
- *El caso de diabetes más costoso cubierto recientemente por GNP Seguros en 2025 alcanzó un monto superior a los 9 millones de pesos.*
- *El Seguro de Gastos Médicos Mayores es un aliado para hacer frente al impacto económico que puede representar una enfermedad como la diabetes.*

Ciudad de México a 13 de noviembre de 2025. De acuerdo con la Secretaría de Salud (SS), la diabetes es una enfermedad crónica que se caracteriza por mantener elevados los niveles de azúcar (glucosa) en sangre, esto, asociado a la deficiencia de insulina, que afecta al corazón, ojos, riñones y sistema nervioso. Es una enfermedad que muchas personas padecen sin saberlo. Estimaciones de la Federación Internacional de Diabetes (FID) señalan que, en todo el mundo, casi 1 de cada 9 adultos (589 millones) padece diabetes, de los cuales, se calcula que 252 millones aún no saben que la padecen. Esta misma entidad calcula que el número de adultos con diabetes alcanzará los 853 millones para 2050.

En México, de acuerdo con estadísticas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) al corte del primer trimestre de 2025, **la diabetes mellitus fue la segunda causa de fallecimiento a nivel nacional**. A detalle, este organismo revela que, en ese periodo se registraron 30,578 fallecimientos por diabetes mellitus, de los cuales 15,218 correspondieron a mujeres y 15,360 a hombres.

GNP Seguros, líder del sector asegurador y del ramo de Seguros de Gastos Médicos Mayores con una participación de mercado del 24.4%, reportó que del total de su cartera del Seguro de GMM (Individual y Colectivo) durante lo que va de 2025, ha atendido más de **4,580 casos de diabetes** pagando por su atención un **monto superior a los 428.8 millones de pesos**, concentrándose el mayor porcentaje de los casos en hombres con un 59%, y en mujeres con un 41%. Por otro lado, la compañía reportó también que el caso más caro pagado por diabetes en 2025, corresponde a un monto superior a los 9 millones de pesos para la atención de un Asegurado hombre.

La aseguradora, también informó que los 5 estados que concentran más casos de diabetes en su cartera del Seguro de Gastos Médicos Mayores GNP son: Ciudad de México, Nuevo León, Jalisco, Baja California y Puebla, con el 77% del total de casos a nivel nacional.

Por otro lado, de acuerdo con información de la cartera de Gastos Médicos Mayores de GNP, la edad promedio en la que se presenta un primer tratamiento por diabetes es a los 48 años, sin embargo la Aseguradora también destacó que el 17.75% de los casos atendidos en 2025 se han presentado en personas menores de 40 años.

Con respecto a la diabetes, la **Dra. Carmina Villavicencio, Subdirectora de Operaciones de Médica Móvil** (subsidiaria de GNP Seguros de atención y servicios médicos), destacó que: *"El diagnóstico oportuno de diabetes es un factor clave para salvar vidas y mejorar la calidad de vida a largo plazo, ya que permite iniciar el tratamiento antes de que la enfermedad cause daños irreversibles en órganos como el corazón, los riñones, los ojos y los nervios. El tratamiento (que normalmente incluye medicación y cambios en el estilo de vida) ayuda a mantener los niveles de glucosa en sangre bajo control y los exámenes regulares son relevantes para detectar y abordar cualquier complicación en sus etapas iniciales."* Asimismo señaló que *"Algunos aspectos que pueden ayudar a disminuir el riesgo de presentar diabetes tipo 2 son la adopción de una dieta saludable, actividad física regular, el mantenimiento de un peso corporal normal y evitar el consumo de tabaco".*

En el marco del *Día Mundial de la Diabetes*, GNP Seguros hace un llamado a la población para tomar conciencia sobre la adopción de un estilo de vida saludable que contribuye a reducir el riesgo de presentar enfermedades crónicas como la diabetes, así como invitar a las personas a llevar a cabo revisiones médicas periódicas que permitan identificar síntomas de riesgo de padecimientos para recibir una atención oportuna. Por otra parte, refuerza que el Seguro de Gastos Médicos Mayores es un aliado que brinda respaldo financiero ante problemas de salud y la atención de enfermedades o accidentes.

Para explorar las **opciones de protección de Seguros GNP**, incluyendo los **Seguros de Gastos Médicos Mayores** y los **seguros indemnizatorios** como **GNP Indemniza** que brinda respaldo económico ante el diagnóstico de enfermedades específicas, puede contactar a un Agente GNP para recibir asesoría personalizada, visitar nuestro sitio web gnp.com.mx o comunicarse con nuestra línea única de atención a clientes, Línea GNP marcando al 55 5227 9000.

De manera adicional, GNP Seguros le recuerda a sus Asegurados de Gastos Médicos, Vida, Autos y Hogar que cuentan con el servicio de orientación médica telefónica o por videollamada sin costo adicional, disponible las 24 horas los 365 días del año a través de Médica Móvil, que ofrece atención pre y post hospitalaria, con servicios orientados a la prevención y el cuidado de la salud de los más de 10 millones de Asegurados de GNP.

Asimismo, para quienes ya cuentan con un Seguro GNP, la aseguradora les invita a [descargar la App Soy Cliente GNP](#) donde podrán tener a la mano su póliza, gestionar sus seguros de forma sencilla, reportar siniestros y acceder a beneficios exclusivos asociados a su seguro.

Acerca de GNP: GNP Seguros es la empresa aseguradora multiramo con más de 120 años de experiencia que la respaldan, además forma parte de uno de los conglomerados empresariales más importantes de México GRUPO BAL, el cual está constituido por instituciones de gran prestigio y destacadas en cada uno de sus sectores: seguros, pensiones, financiero, comercial, industrial y educativo.

Acerca de Médica Móvil: Médica Móvil es una empresa subsidiaria de GNP Seguros que brinda atención pre y post hospitalaria con servicios orientados a la prevención y cuidado de la salud. Cuenta con más de 300 colaboradores en CDMX, Guadalajara y Monterrey, así como una red de proveedores en 188 ciudades en el interior de la república mexicana. Para más información sobre los servicios ingrese a: <https://www.gnp.com.mx/acerca-de-medica-movil>

Atención a Medios: Tatiana Tovar tatiana.tovar@gnp.com.mx // Christoph Leuzinger cleuzinger@zimat.com.mx 777 130 41 15.
Conoce más información en Sala de Prensa GNP: gnp.com.mx/prensa